



El Comunismo en Acción

Sigue de la página tres

Cuando cualesquiera de estas quintas columnas (por insurrección o pasas, con el auxilio de invasiones aéreas desde Rusia) se apoderan de cualquier país, los comunistas establecen inmediatamente allí un Estado totalitario como Rusia, controlado por un solo partido "centralista democrático".

Estas quintas columnas comunistas, activas actualmente en todos los países democráticos, son creadas, desde abajo, en la forma siguiente:

El organismo inferior es la unidad, a la cual en el léxico comunista se le llama generalmente "núcleo" o "célula". En el siguiente artículo de esta serie trataré en detalle del funcionamiento y técnicas de estas unidades. Hasta aquí basta sólo saber que cada unidad tiene un organismo interno que desarrolla constantemente el trabajo de la unidad.

Las unidades eligen delegados a la sección, plano superior inmediato, la que tiene convención, comité y oficina propios. La sección a su vez elige delegados a los distritos, cada uno de los cuales también su convención, comité y oficina. Finalmente, los distritos eligen delegados a la convención nacional. La convención nacional elige el "comité nacional" que, con su "comité político" superior, es el organismo ejecutivo, autocrático y todopoderoso de la estructura general de la quinta columna.

Nótese bien esto: este "comité nacional" es el eslabón por medio del cual todas las quintacolumnas están encadenadas al Comité del PCUS en Moscú.

No se Discuten las Ordenes de Moscú

La quintacolumna de un país es a la organización del Comintern lo que una "sección" es a la organización general de la quintacolumna local. Este hecho está establecido en las leyes fundamentales del Comintern: su constitución. Allí, las quintacolumnas subsidiarias y afiliadas son llamadas "secciones". El párrafo 28 de la sección 5 de la constitución del Comintern dice:

"Los comités centrales de secciones (es decir, las quintacolumnas afiliadas a la Comunista Internacional y los comités centrales de las organizaciones simpatizantes afiliadas, DEBEN (nótese la palabra DEBEN) enviar al comité ejecutivo de la Internacional Comunista LAS MINUTAS DE SUS REUNIONES Y LOS INFORMES DE SUS ACTIVIDADES.

Esto, desde luego, comprende al Partido Comunista de los Estados Unidos de América (PCEUA). De esto no puede haber duda. Las oficinas centrales del PCEUA en la ciudad de Nueva York envía estas minutas e informes a Moscú en estos mismos momentos, romperá una de las disposiciones fundamentales del Comintern.

Earl R. Browder, ex secretario general del PCEUA designado por Stalin, declarando ante un comité investigador del Estado de Nueva York, el día 30 de junio de 1938, dijo bajo juramento:

"El PCEUA es parte integrante de la Internacional Comunista en Moscú. Se acordó específicamente nuestra relación por entero con Moscú).

¿Por qué? Porque el Comintern de Moscú es dictatorial con respecto a todas sus quintacolumnas subsidiarias; no permite a las quintacolumnas de los demás países poner en tela de juicio sus órdenes.

Existe aún el Comintern "Disuelto"

En 1943, el Presidente Roosevelt indicó que se produciría un sentimiento más favorable hacia Rusia en los Estados Unidos, si ésta suspendía sus actividades subversivas en este país. Poco después, Stalin "disolvió" el Comintern.

Los comunistas de hoy dicen que nunca ha sido reorganizado; nadie que comprenda las evasiones, trucos y mentiras de los comunistas podrá creerlo. No pueden olvidar que cuando en 1920, Stalin, en sus escritos y discursos de tesis en el Segundo Congreso Nacional de Moscú, declaró que era absolutamente "necesario" que el Partido Comunista utilizara "todas las astucias, evasiones, ocultamientos de la verdad" que pudieran contribuir a lograr los objetivos del partido, su directiva iba dirigida tanto al Comintern como a las quintacolumnas afiliadas.

Entonces, el Comintern estaba funcionando en el verano de 1920 como se demostró en las declaraciones juradas de Igor Gouzenko, empleado de la sección de claves del Comintern, ante la Comisión Real Canadiense que investigó el robo de secretos atómicos de los laboratorios canadienses. Gouzenko describió cómo espías de la quinta columna trabajaban desde una sala "secreta" de la embajada soviética en Ottawa, y con el auxilio de espías de la MVD que trabajaban en los Estados Unidos, tejían una red de engaños y traiciones que se extendía a ponerlos a su servicio, a docenas de incautos, involuntarios, en todo el Canadá. Como bien se verá en mi próximo artículo, atraparon a muchos de ellos por medio de "clubes" de radio, música y recreo, de apariencia inocente.

Siempre Para el Índice de Moscú

El extremo para los Estados Unidos y para todas las demás quintacolumnas que existen en este "centralismo democrático", fraudulentamente presentado, descansa en el hecho de que el "comité nacional" de cada quintacolumna es absolutamente obediente a Moscú y debe cumplir inmediata y explícitamente todas las órdenes de Moscú y debe obtener y enviar inmediatamente a Moscú toda la información que el Comintern demande sobre hombres, industrias, talleres, negocios y todo lo demás en todas partes de los Estados Unidos.

"democrático" le da sobre cada distrito, sección y unidad bajo su jurisdicción.

Esto está expuesto en términos precisos en la página 24 del "Manual sobre organización" comunista.

Este principio básico de dictado autocrático por el Comintern en Moscú sobre la quintacolumna en los Estados Unidos y por el "comité nacional" de la quintacolumna sobre todas las unidades bajo su jurisdicción está expuesto de la forma siguiente:

"De acuerdo con las bases del centralismo democrático, todas las organizaciones inferiores del partido están subordinadas a los organismos superiores; las organizaciones distritales están subordinadas al comité del distrito; las unidades del partido (talleres, calles y poblaciones) están subordinadas al comité de sección".

"Todas las decisiones de la Convención Nacional y del Comité Central deben cumplirse por el partido por entero".

El nombre de lo que aquí se le llama "Comité Central" fué posteriormente cambiado por el de "Comité Nacional".

Sus Hilos Llegan a Todas Partes

En otras palabras: el Kremlin, por medio del Comintern en Moscú y en virtud del control autocrático de éste sobre cada distrito, sección y unidad bajo su jurisdicción, llega hasta las cuestiones más confidenciales de todas las oficinas públicas (federales, estatales, condales o municipales), industrias, talleres, organizaciones comerciales, instituciones, sociedades, logias, clubes o cualquier otro tipo de organización en todos los Estados Unidos en las cuales actúa o puede crearse una "célula" comunista.

La quintacolumna comunista de los Estados Unidos está trabajando desde hace años y sigue trabajando intensamente hoy en día, en tres niveles, los cuales, en el orden de visibilidad de sus actuaciones para el público en general, son:

El "sobre la tierra" (más visible), el "bajo la tierra" (actividades cuidadosamente disimuladas y disfrazadas) y el grupo de hombres de los cuales nunca se revela su identidad ni se habla de ellos abiertamente en los círculos comunistas y a los que, por falta de un nombre mejor, llamaré "kremángeles", porque, al igual que los ángeles bíblicos aparecen sin anunciarse, sin decir de dónde proceden, hablan con autoridad absoluta al funcionario específico del PCEUA que puede cumplir sus órdenes y desaparecen sin revelar su destino posterior.

Estos son los agentes directos del Comintern y del Kremlin. Muy raramente tratan directamente con funcionarios "sobre la tierra". Casi invariablemente se entienden con los de "bajo la tierra", teniendo por seguro que, por medio de los de "bajo la tierra" pueden dirigir a los de "sobre la tierra", sin necesidad de revelar su presencia ni su identidad.

La identidad de estos "kremángeles" se mantiene tan secreta que a menudo los funcionarios "bajo la tierra" sólo los conocen por sus alias o seudónimos.

La Mano Invisible del Kremlin

Así el Kremlin, por medio del Comintern, dirige todas las actividades del PCEUA sin dejar el más leve rastro revelador de sus órdenes, actividades o influencia.

La función de los de "sobre la tierra" es aumentar las afiliaciones del partido y crear una opinión pública favorable al Estado esclavista de la Unión Soviética, bajo nombres tan engañosos como "comunismo", "socialismo científico" y "centralismo democrático o democracia mejorada". Actúa con su propaganda (diarios y semanarios, libros y panfletos por millones, desfiles, demostraciones y mítines)

LABAR... SOCIALES... DIGNAS CAMPESINOS... **Benito Juárez**...